

Antrag Nr. 08-O-04-0051
CDU-Fraktion

Betreff:

Neue Sitzbank "Unter den Eichen"

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Auf dem Gelände mit dem alten Eichenbestand zwischen Spitzwegstraße und der Straße Unter den Eichen / Schützenstraße stand ehemals eine Ruhebänk, die während der Sanierung des Gehweges beseitigt wurde. Da das Gelände ständig von Wanderern und Spaziergängern durchgequert wird, ist eine Ruhebänk an dieser Stelle sinnvoll.

Der Magistrat gebeten, an oben genanntem Ort wieder eine Ruhebänk aufzustellen.

Wiesbaden, 08.09.2008